

## Aksi 1000 Takjil, Pj Wako Payakumbuh Jasman Apresiasi BPC HIPMI

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.KLIKINDONESIA.ID](http://PAYAKUMBUH.KLIKINDONESIA.ID)

Mar 30, 2024 - 20:41



*Aksi 1000 Takjil, Pj Wako Payakumbuh Jasman Apresiasi BPC HIPMI*

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman Dt. Bandaro Bendang mengapresiasi Badan Pengurus Cabang (BPC) Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (Hipmi) Payakumbuh yang melakukan aksi berbagi 10.000 takjil

kepada masyarakat.

Aksi berbagi takjil yang dilaksanakan di Jalan Sudirman tepatnya di depan SMP Negeri 1 Kota Payakumbuh juga diikuti langsung oleh Kapolres Payakumbuh AKBP Wahyuni Sri Lestari. Juga hadir Kepala Disparpora Nofriwandi dan Kadis Koperasi dan UKM M. Faisal.

Pj Wali Kota Payakumbuh Jasman mengatakan aksi bagi-bagi takjil ini merupakan bentuk kepedulian serta upaya berbagi kepada sesama di bulan Ramadan yang penuh berkah.

"Kami mengapresiasi pengusaha muda yang tergabung dalam Hipmi Payakumbuh atas perhatiannya kepada sesama untuk berbagi takjil. Mudah-mudahan ini menjadi amal dan dibalas dengan kebaikan oleh Allah," ungkapnya.

Ia menyampaikan dengan adanya kegiatan bagi-bagi takjil bisa berbagi kebahagiaan dan kegembiraan di bulan Ramadhan yang suci ini.

"Terimakasih kepada seluruh anggota Hipmi Payakumbuh dan juga terkhusus untuk Kapolres Payakumbuh beserta jajaran yang telah mendukung penuh kegiatan ini," ujarnya.

Selanjutnya, Jasman berharap agar ke depannya BPC Hipmi Kota Payakumbuh di bawah Ketua Umum 2024-2027 yang baru terpilih Chairul Mufti dapat terus berkontribusi positif untuk kemajuan Kota Payakumbuh.

"Pengusaha muda ini tentu saja sebuah harapan bagi kita semua untuk bisa membuat Kota Payakumbuh yang semakin maju. Terlebih kita tahu Kota Payakumbuh UMKM-nya luar biasa," ungkapnya.

Ketua BPC Hipmi Payakumbuh 2020-2023 Dika Sacen mengucapkan terimakasih atas dukungan penuh dari Pemko Payakumbuh, Polres Payakumbuh, dan seluruh anggota BPC Hipmi sehingga aksi berbagi takjil berjalan sukses dan aman.

"Terimakasih atas dukungan dari semua pihak, mudah-mudahan ini menjadi kegiatan rutin untuk saling berbagi bersama masyarakat," ujarnya.

Sementara itu salah seorang masyarakat Riko berterimakasih kepada Pj Wali Kota Payakumbuh, Kapolrea Payakumbuh dan Hipmi yang telah berbagi takjil kepada masyarakat.

"Berbagi takjil yang dilakukan ini sangat membantu masyarakat kita, terlebih masyarakat yang membutuhkan. Semoga segala kebaikan diganti kembali dengan kebaikan," katanya. (\*\*)